

Erster Punkteverlust in der laufenden Meisterschaft

Bei sommerlicher Temperatur (30° im Schatten) verlief das Spiel gegen Mühlbach von Anfang an nicht nach Wunsch unserer Kicker. Sehr viele Fehlpässe und Fehler im Spielaufbau prägten die Anfangsminuten. Der Gegner stand mit 6 Mann in der Verteidigung und versuchte ausschließlich mit hohen Bällen zu den Stürmern zum Erfolg zu kommen. Unsere Spieler ließen sich von dieser Spielweise anstecken und man sah an diesem Tag nicht den spielerisch schönen Fußball, wie er in den letzten Partien zu Hause (vor allem in den Cup Spielen) gezeigt wurde. Die Chancen, welche sich ergaben wurden zum Teil stümperhaft vergeben, einziger Mann am Feld mit einer Top Leistung war unser Tormann Alexander Kalsberger. Letztendlich ein gerechtes Unentschieden.

Positive Anmerkung - unsere Mannschaft ist somit seit der Sommerpause immer noch ungeschlagen!

[Spielbericht](#)

geschrieben von: SL Günther Pagitsch